

## LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA **DECLARA:**

su más enérgico repudio ante los sucesos ocurridos en la Municipalidad de Santo Tomé el viernes 29 de diciembre donde un grupo de aproximadamente cuarenta violentos ingresó de forma intempestiva al edificio, amenazando e insultando al intendente, personal y funcionarios, rompiendo parte del mobiliario y sustrayendo objetos de forma ilegal.

> Ma. Ximena Sola **Diputada Provincial**



## **FUNDAMENTOS**

Señor presidente:

El viernes 29 de diciembre cerca de las 14 hs en la Municipalidad de Santo Tomé se produjo un hecho que merece nuestro repudio. Un grupo de aproximadamente 40 violentos ingresó al edificio Municipal de forma intempestiva, recorrió las oficinas agrediendo verbalmente al personal y funcionarios, hasta ingresar a la oficina del intendente, donde rompieron el mobiliario y sustrajeron objetos.

Esta aberrante situación responde a un reclamo injustificado, dado que el intendente Miguel Ángel Weiss Acklerley en pleno uso de sus facultades decidió no renovar contratos que vencían el pasado 31 de diciembre, notificando debidamente a quienes correspondía.

El avasallamiento contra una institución municipal, contra su intendente y demás personal no puede pasar desapercibida en tiempos en los cuales los atropellos por parte de grupos extorsionadores parecen estar a la orden del día. La violencia nunca es el camino.

Considero que esta cámara no debe permanecer imparcial ante estos hechos de extrema gravedad institucional. Es por lo expuesto que solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyectos de declaración.

> Ma. Ximena Sola **Diputada Provincial**